

Montevideo,.....de..... de

Sr. Presidente de la Liga Universitaria de Deportes

Dr. Santiago Alonso

Los abajo firmantes, Presidente y Secretario de, institución afiliada a la Liga Universitaria de Deportes, tenemos el agrado de comunicarle que el Sr., C.I. :, fecha de nacimiento:....., email: y teléfono N°:.....; teléfono móvil N°: * ha sido designado Delegado Institucional por la temporada correspondiente al presente año y posteriores, manteniéndose su representación hasta tanto no se realice una nueva comunicación al respecto. Asimismo, en representación de esta Institución aceptamos las siguientes disposiciones relacionadas al uso de imágenes y manejo de datos personales de las personas afiliadas que compiten por las mismas:

El Presidente, Secretario y Delegados (titular o suplentes), en representación de las Instituciones afiliadas a la Liga Universitaria de Deportes (en adelante LUD) en cualquiera de sus disciplinas, autoriza en forma libre, expresa e informada su voluntad de que se lleve adelante por parte de la LUD el tratamiento y comunicación de sus datos personales así como los datos de las personas inscriptas que compitan representando a dichas Instituciones y de las Instituciones mismas. Estos datos pueden ser a modo de ejemplo sus nombres y apellidos, teléfonos, correo electrónico, documento de identidad, nacionalidad, domicilio, fecha de nacimiento, expulsiones, sanciones, fallos arbitrales, identidad de las personas a cargo de las instituciones y otros datos relacionados a las disciplinas que practica la Institución y vinculados al giro habitual de la LUD. Así también, el Presidente, Secretario y Delegados (titular o suplentes), en representación de las personas afiliadas a la LUD que integran las Instituciones autorizan a la LUD a usar y difundir su imagen, para las distintas actividades realizadas u organizadas por esta así como también para aquellas en que es mencionada por distintos medios. Del mismo modo autorizan a mostrar su imagen en los diferentes momentos de la competición o actividad en la cual los delegados o la Institución afiliada a la que representan tuviera participación. Toda persona, Física o Jurídica, que quiera usar con o sin ánimo de lucro la Marca Liga Universitaria de Deportes o la Marca LUD o el logo de la Liga Universitaria de Deportes o cualquier otra marca propiedad de la Liga Universitaria de Deportes deberá solicitar previa autorización a sus Autoridades. Se encuentran incluidas en esta disposición, entre otras personas, las Instituciones afiliadas a la Liga Universitaria de Deportes, así como el Presidente, Secretario, Delegados (titular o suplentes) de las mismas o las personas inscriptas que compitan en representación de dichas Instituciones. Las Marcas propiedad de la Liga Universitaria de Deportes se encuentran protegidas por la legislación de la República Oriental del Uruguay y salvo contadas excepciones previstas su uso debe estar precedido de autorización expresa de su Titular y así evitar las sanciones civiles y penales previstas en nuestra ley.

Sin otro particular, lo saludan muy atte.

Secretario

Presidente

*Toda la información requerida deberá suministrarse obligatoriamente.